



CANADEXPORT

COMMERCER + INVESTIR + PROSPÉRER

Dept. of Foreign Affairs
Min. des Affaires étrangères

FEV 16 2007

Return to Departmental Library
Retourner à la bibliothèque du Ministère

doc
CA1
EA
C16
FRE
V. 24 N.
21
December

NADEXPORT.GC.CA

VOLUME 24 | NUMÉRO 21
15 DÉCEMBRE 2006

► EN MANCHETTE

Macao décroche le gros lot

Ce petit territoire chinois n'est pas qu'un pôle d'attraction pour les amateurs de baccara et de machines de jeu, mais le jeu offre néanmoins de nombreux débouchés pour les exportateurs canadiens. Depuis l'agroalimentaire et les infrastructures jusqu'à la sécurité, les exportateurs devraient miser sur Macao. [voir page 3](#)



Promotion de la qualité canadienne

Un nouveau guide consacré à l'image de marque des produits du secteur canadien de l'alimentation et de l'agriculture a pour but de mettre l'accent sur notre réputation de fournisseurs fiables et conscients de la qualité. Il devrait aider les exportateurs de ce secteur à mieux faire valoir leurs produits et leur pays. [voir page 2](#)

L'Arménie fait sa marque

Non seulement cette ancienne république soviétique est-elle sortie de l'obscurité dans laquelle l'avait confinée son passé communiste, mais son économie affiche aujourd'hui un dynamisme qui n'est pas sans attirer l'attention. Des centaines d'entreprises arméniennes seront présentes à Toronto en janvier — un rendez-vous que les exportateurs canadiens ne voudront pas manquer. [voir page 5](#)



FAITS ET CHIFFRES
[voir page 7](#)



MANIFESTATIONS
COMMERCIALES
[voir page 8](#)

► AUSSI DANS CE NUMÉRO

► Normerica trouve pignon sur rue aux États-Unis

Une entreprise de Gormley, en Ontario, compte parmi les exportateurs canadiens de produits de construction qui ont fait des affaires prospères ces dernières années dans la région centratlantique des États-Unis (qui comprend l'Est de la Pennsylvanie, le Delaware, le Maryland, la Virginie et le District de Columbia). [voir page 4](#)

► Nouvelle chambre de commerce canadienne au Guatemala

Les échanges commerciaux et les liens d'investissement entre le Canada et le Guatemala ont reçu un solide coup de pouce dernièrement grâce à la création de la chambre de commerce guatémaltéco-canadienne. [voir page 5](#)

► Les expéditions de viande canadienne à l'Égypte bientôt en hausse

Une délégation d'inspecteurs égyptiens a reconnu trois abattoirs canadiens qui respectent les rites halal pour l'abattage des animaux et l'hygiène, ce qui permettra d'accroître les expéditions de viande vers l'Égypte. [voir page 7](#)